

ABSTRAK

Taryamah: Pengaruh *Primary Ratio* (PR) Dan *Cash Ratio* (CR) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada Perusahaan Sektor Ritel Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Pada PT. Matahari Putra Prima Tbk. Periode 2011-2019)

Net Profit margin merupakan suatu rasio yang menunjukkan tingkat keuntungan bersih yang diperoleh dari usaha atau menunjukkan sejauh mana perusahaan mengelola usahanya. *Net Profit margin* dapat dipengaruhi oleh *Primary Ratio* dan *Cash Ratio*. Semakin tinggi nilai *Primary Ratio* maka semakin tinggi juga nilai *Net Profit Margin* sedangkan semakin tinggi nilai *Cash Ratio* maka *Net Profit Margin* (NPM) semakin turun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Primary Ratio* secara parsial terhadap *Net Profit margin*, untuk mengetahui *Cash Ratio* secara parsial terhadap *Net Profit margin*, untuk mengetahui pengaruh *Primary Ratio* dan *Cash Ratio* secara simultan terhadap *Net Profit margin* pada PT. Matahari Putra Prima Tbk periode 2011-2019.

Dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif sebagai metode penelitiannya dan menggunakan pendekatan kuantitatif yang berdasarkan pada metode statistik untuk melakukan pengujian hipotesis yaitu terdiri atas analisis deskriptif, analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan uji signifikansi yaitu uji T dan uji F.

Penelitian ini memperoleh hasil bahwa secara parsial *Primary Ratio* memberikan kontribusi terhadap *Net Profit Margin* sebesar 73,4%. Secara parsial *Cash Ratio* memberikan kontribusi terhadap *Net Profit Margin* sebesar 38,5%. Secara Simultan *Primary Ratio* dan *Cash Ratio* memberikan kontribusi terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Matahari Putra Prima Tbk. sebesar 73,9%. Hal tersebut terjadi dikarenakan *Equity Capital* dan Penggunaan kas pada perusahaan tersebut bekerjasama dengan baik dalam mencapai tujuan untuk memperoleh keuntungan yang besar. Manajemen perusahaan berusaha untuk menyeimbangkan dalam pengelolaan modal atau kas sehingga sesuai dan dapat memaksimalkan keuntungan yang diperoleh.

Kata Kunci : *Primary Ratio; Cash Ratio; Net Profit Margin.*